

Lënster Maart 2025 – Formulaire d'inscription

Suite au succès des dernières années, la Commune de Junglinster, en collaboration avec l'agence Go-Concept, organise la 5^e édition du Lënster Maart.

- **Vendredi 19 septembre** de 16h00 à 23h00
- **Samedi 20 septembre** de 10h00 à 18h00 pour les stands du marché et de 10h00 à 20h00 pour les stands de nourriture et boissons (associations).

À travers le centre du village de Junglinster, de nombreux stands de producteurs régionaux, d'artisans et d'artistes seront présents, ainsi que des associations et clubs de la commune, garantissant que personne ne reste affamé ou assoiffé. Une belle animation pour petits et grands est bien sûr prévue, et durant les deux jours, des groupes musicaux assureront une ambiance festive sur scène et dans les rues.

La participation au marché est gratuite pour les exposants. Cependant, chaque exposant doit prévoir son propre stand, tente ou autre abri. À partir de cette année, les participants doivent verser une **caution de 100 €**. La participation ne sera confirmée qu'après le paiement de ce montant. Cette caution sera remboursée aux exposants le samedi sur le marché.

[Vous pouvez vous inscrire au Lënster Maart via ce formulaire !](#)

L'organisateur garantit :

- L'organisation et la coordination du marché
- Une campagne publicitaire complète autour de l'événement
- Une décoration et une atmosphère attrayantes
- Électricité – chaque participant pourra indiquer dans une deuxième phase ses besoins en électricité en fonction de la liste détaillée de ses appareils électriques, et l'électricité sera fournie dans la mesure du possible
- Un dispositif de sécurité en collaboration avec les autorités compétentes
- Une surveillance nocturne du site
- Infrastructure, toilettes, espaces de repos, etc.



lënster
Maart



Le participant garantit :

- Être en conformité avec la loi
- Maintenir son stand ouvert pendant toute la durée du marché (les deux jours) et assurer une présence physique sur place
- Respecter la **charte "Anti-gaspillage & Durabilité"**
- Partager des informations et faire la promotion du marché (dans la mesure du possible)
- Se conformer aux consignes de l'organisateur pendant le marché

Lënster Maart 2025 – Registration Form

Following the success of previous years, the municipality of Junglinster, in collaboration with the agency Go-Concept, is organizing the 5th edition of the Lënster Maart.

- **Friday, September 19, 2025** from 4 PM to 11 PM
- **Saturday, September 20, 2025** from 10 AM to 6 PM for market stalls and from 10 AM to 8 PM for food and beverage stands (associations).

Throughout the village center of Junglinster, numerous stalls from regional producers, artists, and craftsmen will be present, along with associations and clubs from the municipality, ensuring that no one leaves hungry or thirsty. Exciting entertainment for all ages will also be part of the program, and on both days, live bands on stage and in the streets will create the perfect atmosphere.

Participation in the market is free for exhibitors. However, each exhibitor must provide their own stand, tent, or other shelter. From this year onwards, participants must pay a **deposit of €100**. Participation is only confirmed once this amount has been transferred. This deposit will be refunded to the exhibitors on Saturday at the market.

[You can register for the Lënster Maart using this form ! \(Link\)](#)

The Organizer guarantees:

- Organization and coordination of the market
- A complete publicity campaign for the event
- Appealing decorations and atmosphere
- Electricity – each participant can specify in a second phase their electricity needs based on a detailed list of their electrical devices. Electricity will be provided within feasible limits.
- An adequate security plan in collaboration with the relevant authorities
- Nighttime security surveillance of the entire site
- Infrastructure, restrooms, seating areas, etc.



lënster
Maart



The Participant Guarantees:

- Compliance with legal regulations
- Keeping their stand open for the full duration of the market (both days) and maintaining a physical presence at the stand
- Adherence to the **"Anti-Waste & Sustainability" charter**
- Sharing information and promoting the market (as much as possible)
- Following the organizer's instructions during the market